

(4) les résolutions de la personne et des personnes en ce qui a trait aux affaires; (5) le fait que le candidat sera ou non responsable de la personne qui sera responsable de la personne dans la personnalité de son être; (6) l'existence de liens de parenté entre la personne et la personne qui sera responsable de la personne; (7) les autres motifs de système (8) de la Commission des affaires étrangères.

4113 (1) Sous réserve des articles 4114 et 4115 et 4116 le Ministre doit, dans les trente jours suivant la date de la présentation de la demande, approuver ou refuser la demande.

(2) Sous réserve des articles 4114 et 4115, lorsqu'il a reçu par écrit un avis de la personne (1) dans les trente jours suivant la date de la demande, le Ministre est tenu d'approuver l'opération dans l'objet de la demande et doit donner un avis à cet effet.

4114 (1) Si le candidat ne peut compléter l'avis de la demande dans les trente jours suivant la date de la demande, le Ministre peut, dans ce cas, renvoyer le candidat à l'avis de la demande et lui donner un délai de trente jours pour compléter l'avis de la demande.

(2) Si, dans les trente jours visés au paragraphe (1) ou dans le délai plus long mentionné en vertu de ce paragraphe, le candidat ne peut compléter l'avis de la demande, le Ministre est tenu d'approuver l'opération dans l'objet de la demande et doit donner un avis à cet effet.

(3) Sous réserve de l'article 4115, lorsque le candidat ne peut compléter l'avis de la demande dans les trente jours visés au paragraphe (2) ou dans le délai plus long mentionné en vertu de ce paragraphe, le Ministre est tenu d'approuver l'opération dans l'objet de la demande et doit donner un avis à cet effet.

(1) the business record and experience of the person; (2) whether the person will be responsible for the person who will be responsible for the person as to character, competence and experience; (3) the existence of a financial relationship; and (4) the best interests of the financial system in Canada.

4113 (1) Subject to sections 4114 and 4115, the Minister must, within thirty days after the receipt of the application, approve or refuse the application.

(2) Subject to sections 4114 and 4115, when the Minister has received in writing a notice from the person (1) within the thirty-day period referred to in that subsection, the Minister is deemed to approve the application and shall send a notice to that effect to the applicant.

4114 (1) Where the Minister is unable to complete the application of an applicant within the thirty-day period referred to in subsection 4113(1), the Minister shall, within that period, send a notice to that effect to the applicant and shall, within thirty days after the date of the sending of the notice or within such further period as may be agreed on by the applicant and the Minister, complete the completion of the application.

(2) If, within the thirty-day period referred to in subsection (1) or such further period as is agreed on pursuant to that subsection, the Minister approves the application, the Minister shall, within that period, send a notice to that effect to the applicant.

(3) Subject to section 4115, where the Minister has not sent a notice under subsection (2) within the period referred to in that subsection, the Minister is deemed to approve the application and shall send a notice to that effect to the applicant.

Article 4113

Article 4114

Article 4114

Article 4114

Article 4114